ECONOMÍA

FINANZAS GOBIERNO INFRAESTRUCTURA

EMPLEO IMPUESTOS ELECCIONES 2022

Agosto 18 De 2022 - 11:19 A. M.

El futuro que plantea el presidente Petro para **Ecopetrol**

El mandatario dijo, en la visita a una de las plantas, que el camino está en las "energías limpias".



POR: PORTAFOLIO

I presidente colombiano, Gustavo Petro, aseguró este miércoles que el futuro en las próximas décadas de la estatal petrolera Ecopetrol está en las "energías limpias", que considera son "baratas" y no afectan al medio ambiente.

(¿Qué pasó en la reunión entre Petro y el presidente de Ecopetrol?).

"Visitamos las instalaciones de Ecopetrol, mirando los esfuerzos que han hecho aún pequeños y marginales en relación a energías limpias, que es por donde yo creo que Ecopetrol podría tener futuro en las próximas décadas en Colombia", expresó el mandatario en una visita a la granja solar de San Fernando, de esa compañía.

En ese complejo, ubicado en el departamento de Meta (centro), Petro señaló que se debe diversificar el portafolio energético del país e incrementar la producción de energía renovable.

Esto, dijo, "porque es una forma de producir energía barata sin afectación al medio ambiente".

"Fíioneo uetodoe cómo eo liga —a vocoe oe difícil oncontrar los caminos comunicantos

Lo más leído

- patrimonios, foco de las tributarias de América Latina
- Fijan tres alertas para evitar que el crédito se deteriore
- Dólar sube 201 pesos en dos días y rompe la barrera de \$4.400
- 4. A sacar de su bolsillo: beneficios que les han quitado a congresistas
- 5. Abren investigaciones contra dos plataformas de créditos en línea
- Esta será la nueva jornada laboral de los trabajadores de Apple

г дение изсечез сотто ве иди — и чесез ез игран енсоти иг тоз синитоз соттинситеся entre la inundación y las energías limpias— pero resulta que es precisamente la crisis climática el producto exclusivo de usar energías fósiles, por los gases efecto invernadero que calientan el planeta y están cada vez peor en el tiempo, cambiando los patrones del clima", aseguró.

Durante la pasada campaña presidencial, Petro subrayó que quiere pasar "de una economía extractivista hacia una economía productiva", así como frenar nuevas exploraciones petroleras en el país como parte de la transición hacia energías limpias.



El temor a que medidas en ese sentido afecten a **Ecopetrol** provocó fuertes caídas de las acciones de la petrolera en los días posteriores a la elección de Petro, aunque posteriormente comenzaron a recuperarse.

En su discurso de la victoria, Petro propuso además que los países de América Latina se unan para hablar con Estados Unidos y sentar las bases de una "transición energética" ante los estragos causados por el cambio climático.

EFE



Destacados

NEGOCIOS MIS FINANZAS

REPORTAR ERROR

OPINIÓN













Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



GOBIERNO

Agosto 14 De 2022 - 10:13 A.M.

Así fue la primera semana de Petro como presidente de Colombia

Presentó el proyecto de reforma tributaria y anunció el reinicio de los diálogos con el Eln, entre otras decisiones.



